Las Palmas.

Copa del Rey

Entre hoy y mañana se resolverá la primera eliminatoria

Entre hoy y mañana quedará resuelta la primera eliminatoria de la Copa del Rey. Hoy, concretamente, se juegan once partidos y mañana se disputarán los cincuenta y dos restantes, entre los que se encuentra el Español-Malgrat. La única excepción la constituye el partido Turón-Naval, que se celebrará el día 19. Destaquemos, asimismo, que ya son diez los equipos clasificados, al haber resuelto favorablemente sus respectivos compromisos en fechas an-

Moy	1 12
Zaragoza - Sabiñánigo	(0-0)
	(52)
Huelva - Puerto Real	(11)
Las Palmas - Toscal	(5-0)
Baracaldo - Arenas	(3-0)
Cádiz - Portuense	(1-1)
Bilbao Ath Guecho	(2-1)
Badajoz - Talavera	(1-3)
Tenerife - Las Palmas At.	(0-1)
Albacete - Almansa	(1-3)
Paterna - Español S. V.	(0-3)

Albacete - Almansa	(1-3)
Paterna - Español S. V.	(0-3)
Mañana	
Alondras - Celta	(0-0)
Ensidesa - Santander Tudelano - Real Sociedad	(1—2) (1—6)
Tudelano - Real Sociedad	(16)
Español - Malgrat	(1—0) (1—0)
Vall d'Uxó - Hércules	(10)
At. Madrid - Toledo	(51)
Rayo Vallecano - Leganés	(0-2)
Salamanca - Almazán	(40)
Burgos - Numancia	(12)
Ferrol - Arosa	(1-2)
Pontevedra - Coruña	(1—2) (1—3)
Osasuna - Guernica	(1-0)
Alavés - Chantrea	(4 4)
Terrassa - Masnou	(4—1) (2—2) (0—0)
	(0 0)
Lleida - Sabadell	(00)
Elche - Torrevieja	(0-1)
Villaruz - iviurcia	(0-1)
Don Benito - Castilla	(06)
Getafe - Villanovense	(3-2)
Palencia - Valladolid	(0-4)
Algeciras - Ceuta	(1—1)
San Fernando - Betis	(12)
At. Malagueño - Almería	(01)
Melilla In Granada	(1-7)
Calvo Sotelo - Jaén	(10)
Lugo - Compostela	(1—0) (3—1)
Oviedo - Deportivo Gijón	(00) (02)
Gijón Indus Leonesa	(02)
Santoña - Langreo	$\{23\}$
Fabril - Caudal	(13)
Real Unión - Valmaseda	(02) (22)
Huesca - At. Monzón	(2-2)
Eivissa - Sant Andreu	(0-2)
Tarragona - Júpiter	(2-1)
Arganda - Torrejón	(0-4)
Diter Zafra - Cacereño	(12)
Pegaso - Extremadura	(1-1)
Arandina - Logroñés	(15)
Calahorra - Zamora	(02)
Turista - Celanova	(31)
Lemona - Erandio	(3—1) (1—3)
Peña Sport - Basconia	(2-2)
Badalona - Andorra	(0-1)
Poblense - Reus	(02)
Olot - Hospitalet	(1-1)
Crevillente - At. Baleares	(2-4)
O F IN IN IN IN	(0 4)

urón - Naval

San Fernando - Moscardo Carabanchel - Manchego

Jerez Indus. - Linense

Ubeda - G. Melilla

Venta de Baños - Burgos Pro.

(1-0)

(1--2)

ELIMINATORIAS JUGADAS Valdepeñas - Córdoba Eldense - Gandía (0-4)Castellón - Villarreal Villena - Levant $\{0-5\}$ (1 - 3)Linares - Málaga (1-4)Gran Peña - Orense Ciempozuelos - Mérida (1-0) Tolosa - Sestao (0-0)Cartagena - Alcira $\{2-1\}$ 10-3) Onteniente - Acero

Clasificaciones: Córdoba Gandía Villarreal (por penalties), Levante, Málaga, Orense, Mérida, Sestao, Cartagena y Acero.



RESTAURANTE SANTA MARTA Cabrera de Mar

Permanecerá abierto durante todo el mes de octubre. Y recuerda su tradicional plato PERDIZ A LO «TEO»

Urruticoechea sigue internado

Urruticoechea abandonó ya la unidad de vigilancia intensiva Heredia: fisura de tabique nasal de la Clínica Quirón, pero continúa hospitalizado en el citado centro sanitario. El doctor Rocosa ha solicitado para el jugador reposo absoluto y ha anunciado que tardará algunas semanas en reanudar los entrenamientos. Ayer salió con destino al Comité de Competición un nuevo escrito del Español, acompañado de un amplio dossier" médico,

Urruticoechea, que como se recordará, cefalograma que le fue hecho a Urrutiresultó lesionado el sábado en el transcurso del encuentro Español - Zaragoza, continúa internado en la Clínica Quirón de nuestra ciudad, aunque fue autoriza-do a abandonar la Unidad de Vigilancia Intensiva por una habitación cuyo número asegura desconocer hasta el gerente del club de la carretera de Sarriá.

Ayer, mediada la tarde, recibimos en esta redacción una nota informativa, parte médico firmado por el doctor Rocosa, que decía así:

«El jugador Francisco J. González Urritocoechea fue internado en la Unidad de Cuidados Intensivos de la Clínica Quirón el día 7 de octubre de 1978 a consecuencia de accidente sufrido el mismo día en el partido de fútbol jugado en Sarriá y afecto de Coma Grado 1, contusión cerebral y conmoción cerebral.

En el día de hoy ha salido de la UCI y sigue tratamiento médico internado en clínica, debiendo quardar reposo absoluto, físico y psíquico.

Pronóstico bueno salvo complicaciones, aunque tardará en reanudar los entrenamientos algunas semanas.» A continuación el doctor Rocosa se refiere a Verdugo y a Díez, añadiendo respecto a lo ya sabido de sus respectivos momentos físicos, que siguen tratamiento médico.

Otro escrito

Entretanto desde la sede social del RCD Español ha salido un nuevo escrito dirigido al Comité de Competición en el que se insiste en aquello de que Urruticoechea no merece sanción alguna por el puñetazo que le propinó al yugoslavo Antich ya que el meta blanquiazul había perdido el conocimiento en el choque con el zaragocista. Para reforzar esta teoría los dirigentes blanquiazules han acompañado el escrito de un amplio dossier médico en el que se incluye el en-

coechea a las pocas de horas de ser internado en la clínica. En ese encefalograma se demuestra que el meta españolista sufrió un fuerte golpe que le ha producido, con la conmoción, una irritación en el cortex cerebral.

Durán, repescado del Gerona

Para cubrir la baja de Urruticoechea. el Español entró en contacto con el Gerona, club en el que ha venido actuando como guardameta el españolista Durán, cedido por segunda temporada consecutiva al club de Montevili. Y Durán se ha incor-

Hoy el técnico blanquiazul convocará a Durán para que mañana sea, ante el Malgrat, el guardameta suplente.

porado ya a la plantilla que dirige José Antonio Irulegui.

cha que Durán haya percibido. - L. Por lo menos, no ha sido sancionado

El Comité de Competición de la Federación Española de Fútbol, en su reunión de ayer, decidió no sancionar en modo alguno al guardameta del RCD Español Javier Urruticoechea. Este es el texto concreto referido a su acuerdo sobre el particular:

«Vista la documentación obrante en relación con la incidencia relativa a la expulsión del jugador Urruticoechea. del R. C. D. Español, y en especial las certificaciones e informes médicos, de los mismos resulta acreditado que, como consecuencia de un traumatismo previo a la acción que el árbitro consideró determinante de su expulsión, sufrió una grave conmoción cerebral con pérdida absoluta de consciencia, diagnosticada como estado de coma en grado 1, que anuló por completo sus facultades volitivas.

A la vista de lo cual, este Comité estima que tal ausencia de voluntariedad determina, por principio esencial juego alcanzando al árbitro.

en todo orden punitivo, la inimputabilidad de la acción al sujeto y consecuentemente la inexistencia de respon-

En el Nou Camp se reanudó la activi-

dad y el doctor Bestit, jefe de los servi-cios médicos del F. C. Barcelona recono-

ció al argentino Heredia y al neerlandés

Neeskens. Aquél tiene fisurado el tabi-

que nasal y éste padece las molestias

plantillazo. Se supone que uno y otro

tendrán tiempo de recuperarse con vis-

tas al encuentro de la sexta jornada li-

guera que el sábado, en el estadio azul-

grana, disputarán el Barcelona y la U. D.

Desde la secretaría del Barcelona co-

municaron ayer que el jugador del Bar-

celona Atlético Durán ha sido cedido por

lo que resta de temporada al Salamanca.

Los azulgrana han percibido una peque-

ña cantidad por la cesión y han estipu-

lado en el contrato que, si Durán juega

un total de veinticinco partidos, el Bar-

celona, revalorizado el jugador, le abo-

naría el club charro el importe de la fi-

opias de quien ha sufrido un fortísimo

No hace referencia la nota del Comité al señor Acebal Pezón, árbitro del Español-Zaragoza, quien además de cometer fallos graves en el orden técnico y mostrar una evidente falta de autoridad se permitió la osadía de declarar al término del encuentro «que Urruti esté en la clínica no es problema mío» y diagnosticar que su conmoción era «por culpa de los nervios al verse expulsado». De modo que el señor Acebal, aparte de no servir para árbitro, tampoco serviria para médico.

El portero del Zaragoza, Nieves, que vio la tarjeta roja con el partido ya terminado, ha sido sancionado con tres partidos de suspensión por ofender al árbitro. Molinos está entre los amones tados y el Español entre los clubs multados por lanzarse objetos al terreno de

Stielike, baja por dos meses

Madrid, 10. ("La Vanguardia".) El jugador del R. Madrid Stielike tardará unos dos meses en volver a jugar partidos oficiales, como consecuencia de una mononucleosis infecciosa producida por un virus.

La mononucleosis es una enfermedad que atáca especialmente los ganglios linfáticos, el hígado y el bazo. No se trata de nada grave, pero sí molesto. Produce fiebre alta, cansancio, decaimiento y malestar general. En estas condiciones se encuentra actualmente Stielike, por lo que tiene que permanecer en la cama.

En los últimos días Stielike no se encontraba bien físicamente. Por este motivo el pasado jueves el médico del Real Madrid le hizo diversos análisis, y a la vista de los mismos el sábado se diagnosticó la enfermedad que padece: mononucleosis infeciosa.

Pero en realidad Stielike viene incubando el virus de esta enfermedad desde hace por lo menos un mes, según el doctor Cadenas, médico del Real Madrid. Virus, por otra parte, que no se conoce, pero que se coge por contagio, normalmente de persona a persona, aunque también puede ser de animal a persona. Los primeros síntomas de esta enfermedad parece que los padeció Stilike desde principios de temporada.. La verdad es que el centrocampista germano no ha terminado desde entonces casi ningún partido. Pedía el cambio al entrenador con frecuencia a pesar de estar jugando bien. Precisamente por esta debilidad, y como consecuencia de la enfermedad que padece, se produjo una rotura fibrilar al hacer un esfuerzo durante un entrenamiento. Según el doctor Cadenas no se habría lesionado de no padecer la mononucleosis.

«No es una enfermedad grave, aunque sí aguda. Es poco más importante que una gripe, que suele curar completamente y en un período no demasiado largo», nos ha dicho el doctor Cadenas. Pero lo cierto es que Stielike tardará dos meses en volver a disputar partidos. Por tratarse de un virus no tiene tratamiento específico esta enfermedad. Se suele curar sola con el paso del tiempo. Pero para evitar complicaciones posteriores se le tratara con antibióticos. De todas formas Stielike deberá permanecer por lo menos diez días en la cama y después guardar reposo absoluto durante otros quince a veinte días.

Eurocopa de Naciones: cinco partidos

Cinco partidos correspondientes a la fase preliminar de la Eurocopa de Naciones se juegan hoy. Son, concretamente, los siguientes:

Dinamarca-Bulgaria (Grupo I). Portugal-Bélgica (Grupo II). Suiza-Holanda (Grupo IV). Hungría-URSS (Grupo VI). Grecia-Finlandia (Grupo VI).

A destacar los encuentros que disputan las selecciones de Bélgiy Holanda, principalmente para ei aficionado azulgrana. En cada uno de ellos habrá cuatro protagonistas que el F. C. Barcelona tendrá próximamente enfrente cuando se oponga al Anderlecht belga en la Recopa europea. Se trata, como ya es bien sabido, de los jugadores belgas Van der Elst, Broos, Coek v Thissen, y de los holandeses Rensenbrink, Dusbaba, Haan y Geels, todos ellos titulares en el actual campeón de la Recopa.

Santamaría presenciará hoy el Rumania-Polonia

Madrid, 10. (Especial para «La Van-- Santamaría, coordinador de todas las selecciones nacionales, excepto de la «A», y Pasieguito, secretario técnico del Valencia, han viajado hoy, respectivamente, a Budapest y Bucarest, como observadores a las órdenes de Kubala. Santamaría presenciará el partido internacional amistoso que mañana se disputará en la capital rumana entre Rumania y Polonia. Pasieguito asistirá al encuentro Hungría - URSS, que se disputa también mañana, correspondiente a la Copa de Europa de Naciones.

Pasieguito, por su parte, al presenciar el Hungría-URSS se une a ese grupo de observadores cuya creación constituyó la Federación a propuesta de Kubala y Santamaría. Anteriormente realizaron este trabajo los ex jugadores José Manuel, Clemente y Araquistain. Estos observadores, una vez presenciados los encuentros a los que se les envía, realizan un informe para los seleccionadores. Se les abona los gastos de viaje y estancia y falta aún por concretar el pago económico que tendrán: Las dietas establecidas para los técnicos y jugadores cuando salen al extranjero -4.000 pesetas- o una recompensa mayor.

MAS GOMODO BUENDSAIRES BINESCALAS.

"Estos aviones son enormes. Tienen un monton de espacio para ti sólo", afirmo un pasajero.

Aerolíneas es la única compañía que le ofrece la doble comodidad de volar a Buenos Aires en Jumbo 747 y de hacer el vuelo más rápido.

Sin escalas. Sin esperas en aeropuertos intermedios. Sin despegues y aterrizajes innecesarios.

Disfrutando del mejor servicio: En buena compañía.

Preguntenos por las atractivas tarifas especiales. Puede economizar hasta un 42 por ciento.

Aerolíneas también realiza vuelos Madrid-Río de Janeiro-Buenos Aires.

